

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Cisaat Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Door To Door System, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 28, 2024 - 15:59



*Bhabinkamtibmas Cisaat Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Door To Door System, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga*

Cisaat Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisaat melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Rabu, 28 Agustus 2024, pukul 13.00 WIB di Kampung Cisaat, Desa Cisaat, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS kali ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga sekaligus memberikan himbauan penting terkait beberapa isu yang perlu mendapat perhatian. Berikut adalah poin-poin utama yang disampaikan:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):**  
Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang bisa jadi merupakan modus penipuan atau perdagangan manusia.
2. **Kepedulian Terhadap Kebersihan Lingkungan:** Masyarakat diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke aliran sungai, untuk menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem:** Mengingat curah hujan yang mulai tinggi, warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi bencana seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung, serta melakukan langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.
4. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Untuk keselamatan dan kenyamanan bersama, masyarakat diimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan motor maupun mobil, yang dapat menimbulkan gangguan dan risiko kecelakaan.

Alhamdulillah, pelaksanaan kegiatan DDS tersebut berjalan lancar dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap informasi dan himbauan yang disampaikan dapat diterima dan dilaksanakan oleh seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Demikian laporan kegiatan hari ini. Semoga informasi ini bermanfaat bagi semua pihak.